

スクラム

令和7年10月29日(水)

木枯らし吹く11月

2学期が始まってから子どもたちは社会科見学・運動会と様々な行事に取り組んできました。気付くといつの間にか2学期も折り返しに差し掛かろうとしています。大きな行事が次々に終わっていきますが、2学期後半も子供たち一人一人が一生懸命に頑張れるように、担任も支援してまいります。

さて、先日の運動会では、保護者の皆様のあたたかい声援を受けて、伸び伸びとした演技やひたむきに取り組む姿を見てくれた子供たち。その、キラキラ輝く姿に感動を覚えました。初めての係の仕事もしっかり取り組んでいました。

急激に気温が下がり、風邪が流行する時期です。今後の市内音楽会にも無事に参加できるよう、引き続き、体調管理にご協力お願いします。

11月は個人面談も予定されています。今後の指導に活かしてまいりますのでご協力お願いします。

11月の生活目標



外で元気に遊ぼう

<個人面談について（再掲）>

11月11日(火)、21日(金)、25日(火)、26日(水)、28日(金)の14時40分～16時で個人面談があります。10月6日に配布している「個人面談の日時のお知らせ」をご確認の上、ご参加いただきますようお願いします。兄弟姉妹関係の都合上、時間厳守で進めてまいります。

なお、今年は昨年と異なり、面談日が離れていますのでお気を付けください。

担任からは「学校での様子」や「学習について」を中心に話をさせていただきます。心配事や困りごとがございましたら、お話しいただければと思います。

あそびの5セ

☆書きぞめ練習について☆

11月中旬から書きぞめ練習が始まります。筆、墨池、墨液などの必要なものは学習が始まる前にあらかじめ準備しておいてください。(右の図を参考に道具をご確認ください。)

